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Seid gegrüßt meine Lieben, ich bin Kryon vom Magnetischen Dienst.

Die Information die ihr heute bekommen habt ist Kerninformation zur Großartigkeit
des Menschen [spricht von der Info während des Livestream Treffens]. Bewusstsein
das  fortgeschritten  ist  gestattet  euch  Dinge  zu  sehen  die  ihr  zuvor  nicht  sehen
konntet.  Das  ist  ein  Unterschied,  meine  Lieben.  Es  ist  ein  Unterschied  weil  es
tatsächlich nicht das ist was euch beigebracht wurde. Werft einen genauen Blick auf
das  was  euch  gelehrt  wurde:  Eure  intellektuelle  Wahrnehmung  stützt  sich  auf
Information  und  nicht  auf  Bewusstsein.  Mit  anderen  Worten,  euch  allen  wurde
beigebracht dass ihr umso besser dran seid je mehr ihr lernt. Natürlich ist das der
Grund für die Schule. Doch wo blieb die Information dass Bewusstsein der Schlüssel
zu  Selbstbewusstsein  ist,  zu  Gesundheit,  zu  langem  Leben  und  persönlichen
Beziehungen?

Euer lineares Leben ist wie ein Haus mit vielen Zimmern. Jedes Zimmer enthält was
ihr zum Überleben braucht: Liebe, spirituelle und nicht-spirituelle Wahrnehmung, eure
Glaubenssätze wie Dinge funktionieren, und eure Wahrnehmung davon was wirklich
ist  und  was  nicht.  Wie  dem  auch  sei,  ist  es  möglich  dass  im  Zimmer  eurer
Wirklichkeit, in dem all die Ideen und Emotionen gelagert sind die ihr Erkenntnisse
nennt, etwas gut versteckt ist? Willkommen zu einem Konzept das anfängt über die
4D-Welt hinaus zu gehen in der ihr aufgewachsen seid.

Während  ich  diese  Botschaft  übermittle  durchläuft  der  Planet  eine  größere
Verschiebung.  Vor  Jahren  habe  ich  euch  gesagt  dass  diese  Verschiebung  einigen
Ungewissheit bringen wird, und vielen Verzweiflung. Ich habe euch gesagt dass man
das was ihr menschliche Natur nennt nicht einfach nehmen und beginnen kann zu
verschieben ohne dass solche Dinge passieren.

Wenn ihr bemerkt dass der Kern eurer Wirklichkeit anfängt sich in etwas hinein zu
bewegen was anders ist als eure Wirklichkeit vorher war, dann ist die erste Reaktion
davor Angst zu haben! Der Grund dafür ist dass die meisten Menschen in „die Dinge
sollen bleiben wie sie sind“ investieren. Das geht sogar soweit an einem Programm
wie diesem teilzunehmen, und sich dabei Lichtarbeiter oder Heiler zu nennen. Das
kommt davon dass die Energie der Heilungsprozesse selbst sich beginnt zu verändern.
Die Reaktionen auf all das erzeugen viel Unsicherheit.

Die  Unsicherheit  die  so  viele  von  euch  fühlen  führt  wiederum  zu  noch  mehr
Unsicherheit,  Angst  und Sorgen.  Wie viele  von euch wachen fortgesetzt  in  diesen
magischen Stunden auf von denen euch euer Lehrer Shamir heute erzählt hat [bezieht
sich auf das Treffen]? Wenn ihr dann um drei Uhr morgens aufgeweckt werdet, wenn
Spirit euch oftmals ersucht zu meditieren... wacht ihr dann stattdessen auf und fragt:
„Worüber sollte ich mir Sorgen machen?“ Meine Lieben, wir kennen euch so gut weil
das eine der ersten Reaktionen zu sein scheint die so viele von euch gern ändern
würden, neuen liebevollen Energien zu erlauben in eurem Leben zu landen. Überlasst
nicht automatisch der Angst die Oberhand.

Keine Löschtaste 1 gesund-im-net.de



Die  Veränderungen  mögen  für  euch  subtil  sein,  aber  ihr  spürt  sie.  Viele  dieser
Veränderungen sind keine Dinge die man linearisieren kann oder wie man so sagt, auf
die man mit dem Finger zeigen kann. Vielleicht sind viele dieser Dinge einfach sich
verschiebende Energien und ihr bekommt sie mit? In der Tat ist es das was zurzeit auf
dem Planeten geschieht, meine Lieben. Ihr spürt das etwas anders ist – etwas dass ihr
zuvor  nicht  erfahren  habt,  und  das  Gefühl  entspricht  keinem Weg den  ihr  zuvor
gegangen seid.

Nun, es gibt eine Reihe von Möglichkeiten diesen Veränderungen zu begegnen, und
das ist heute in den Lehren erörtert worden. Wohl wahr, wir haben schon zuvor davon
gesprochen, aber jetzt ist es verstärkter als jemals zuvor.

Die Erstreaktion ist oft Angst, und viele beschwören das schlimmst mögliche Szenario
und setzten es dann in Wirklichkeit um. Habt ihr davon gehört? Ein Mensch hat die
Fähigkeit eine Idee aufzugreifen und jedes beliebige „Haus“ so zu bauen das er will.
Es kann ein Angst-Haus sein oder ein Leuchtturm. Menschen rechnen gern alles hoch.
Sie nehmen was unmittelbar vor ihnen liegt und bauen es zu einer Schlussfolgerung
aus die sich nur auf das bezieht was sie zuvor erlebt haben. Angst bringt mehr Angst
hervor.

Dann gibt es jene die es stattdessen betrachten und erkennen dass es vorhergesagt
wurde.  Sie  bewundern  es  wirklich  und  sagen:  „Das  ist  die  Energie  von  der  die
Altvorderen gesprochen haben. Das ist wovon Kryon sprach. Es ist das wovon so viele
von meinen Lehrern gesprochen haben. Ich habe es in meinen Knochen gespürt. Ich
habe es in meiner Persönlichkeit gespürt. Wir beginnen eine sich verändernde Erde zu
erleben.“

Und dann gibt es jene die noch einen Schritt weiter gehen und diese merkwürdige
neue Energie feiern und sagen: „Ich weiß dass es jetzt schwierig ist, doch hier kommt
es: Hier kommt die Gelegenheit. Ich möchte gern alles sehen damit ich weiß in welche
Richtung ich mich wenden soll.“

Ich  werde  nochmals  Dinge  sagen  die  ich  zuvor  gesagt  habe:  Wenn  dunkle,
schreckliche Dinge aus den Ritzen des Planeten zu kriechen scheinen, und ihr sie zum
ersten Mal seht, denke daran, sie waren schon immer da. Jetzt ist die Zeit sie zu
sehen und sich zu entscheiden ob ihr sie weiterhin dabei haben wollt oder nicht.

Falls es euch passiert, dann erinnert euch daran dass es ein Indiz dafür ist dass Licht
auf diesem Planeten zunimmt, metaphorisch gesprochen. Während in vorhergehenden
Zeiten solche Dinge einfach im Verborgenen geblieben und dort weiter abgelaufen
sind, beginnen sie jetzt sich zu zeigen.

VERBORGENE DINGE 

Was geht in eurem Haus vor sich, und in eurem Zimmer der Wirklichkeit? Zeigen sich
Dinge die ihr als hässlich oder Besorgnis erregend einstuft? Habt ihr je daran gedacht
dass das absichtlich sein könnte, damit  ihr  einen Blick auf das werfen könnt was
immer schon da war? Dieser multidimensionale Besen ist immer da, meine Lieben. Es
ist der Besen eines helleren Bewusstseins der euch immer fragt ob er genutzt werden
soll um die alten Dinge weg zu kehren oder nicht. Der Besen würde helfen all die
Dinge  weg  zu  kehren  von  denen  wir  als  nicht  zu  eurer  Großartigkeit  passend
gesprochen haben, inklusive sich um die Zukunft zu sorgen; einschließlich der Furcht
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die ihr spüren mögt wenn ihr früh aufwacht. In eurem Zimmer ist etwas versteckt,
und der Besen kann es ans Licht bringen. Versteht, etwas ist versteckt, ein größeres
Geschenk von Spirit. Euer Besen ist eine Metapher für eure Fähigkeit die alten Ideen
weg zu fegen und dieses Geheimnis freizulegen.

Ich möchte euch von etwas erzählen das ihr nicht erwartet habt. Nochmal, ihr habt
die Tendenz alles zu linearisieren. Ihr sagt vielleicht: “In Ordnung, wie viel  Arbeit
braucht es um diese Dinge zusammen zu fegen oder mein Leben zu ändern?“ Viele
von euch lieben es Listen zu machen, oder? Ihr habt die Tendenz Handlungsschritte in
eurem Leben zu linearisieren, denn das ist es was sie euch in der Schule beigebracht
haben. Doch hier versteckt sich eine andere Energie. Hier gibt es ein Geheimnis. Es ist
eines der größten Geheimnisse die wir euch verraten können.

Fast alle von euch glauben dass ihr diesen „Ball des Lebens“ den Berg hoch schiebt
um an den Ort zu kommen an dem ihr sein wollt. Selbst ein spiritueller Ort braucht
mehr  Arbeit,  so  glaubt  ihr.  Das ist  eine  lineare  Metapher  die  besagt,  was immer
geschieht ist eine Bemühung und wird schwierig sein. Frage: Was ist wenn das in
Wirklichkeit nicht die Art und Weise ist wie es in der neuen Energie funktioniert?

Was wäre wenn ich euch sage dass auf der anderen Seite des Balles den ihr den Berg
hoch schiebt, es Hände gibt die danach greifen und beginnen ihn nach oben zu ziehen,
mit euch zusammen Versteht ihr das?

DAS NEUE GEHEIMNIS 

Spirituell  haben die  Menschen immer die  freie  Wahl  gehabt.  Ihr  könnt  mit  eurem
Leben tun was immer ihr wollt ohne jede Beurteilung. Das haben wir euch seit Jahren
gesagt. Liebe funktioniert so. Wir lieben euch, und wir lassen euch wie ihr sein wollt.
Zusätzlich geben wir euch Hinweise und Signale, jedoch ohne Intervention die euch
dazu zwingen würde etwas Bestimmtes zu tun. So ist freie Wahl. Es ist Liebe ohne
Einmischung.

Hier kommt das Geheimnis. Eine neue Energie nimmt hier ihren Anfang die tiefgründig
ist, und ihr solltet davon wissen, wenn ihr in einen bestimmten Bereich kommt, eine
bestimmte  Energie  des  Mitgefühls  und  der  Bereitschaft  eine  größere  Wahrheit  zu
sehen;  wenn  ihr  diesen  Weg  beginnt,  meine  Lieben,  dann  ändert  sich  euer
Bewusstsein.  Bewusstsein  ist  Energie,  und  wenn  sich  Energie  verschiebt,  dann
passieren Dinge.

Obwohl ihr freien Willen habt, beginnt euer Bewusstsein Botschaften auf die andere
Seite des Schleiers zu schicken, Botschaften die „Erlaubnis zu helfen“ geben. Es ist
fast  so  als  würde  in  eurer  Seele  Licht  angehen  und auf  multidimensionale  Weise
beginnen sehr hell zu leuchten. Stellt euch mit mir zusammen etwas vor: Ihr fangt an
die Art und Weise zu ändern wie ihr Dinge erfasst und eure Wahrnehmung fängt an
sich zu erhellen. Mit einem Mal sind die ganzen geistigen Führer, Helfer, Engel (wie
auch immer ihr sie nennen mögt) aufmerksam geworden.

„Aufgepasst! Schaut her was sie/er tut. Schaut euch das Licht an. Schaut es euch an!
Jetzt dürfen wir helfen, denn dieser großartige Mensch hat die Wahl getroffen sich zu
verändern. Wow! Diese Seele hat gewählt hinzuschauen. Das Licht des Bewusstseins
hat die Erlaubnis gegeben mit anzupacken.“
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Sobald ihr gewählt habt hinzuschauen ist auch eure Sinneswahrnehmung anders: Ist
Gott größer als euch gesagt wurde? Seid ihr größer als euch gesagt wurde? Fangen
Prozesse an abzulaufen die vielleicht euren Sinn für Wirklichkeit verändern? Gibt es
Prozesse die ihr intuitiv bemerkt und die vielleicht sogar multidimensional sind? Ist es
möglich  dass  ihr  geführt  werdet  und  dass  ihr  den  Ball  nicht  so  angestrengt  zu
schieben braucht? Für manche fühlt sich das gegenläufig intuitiv an. Für sie kann ein
Zustand höheren Bewusstseins  nur  erschaffen  werden indem man den Ball  härter
schiebt. Willkommen beim Geheimnis. So ist es NICHT.

Die Weise wie ihr diese Botschaft aufnehmt ist wie ein Lichtschalter. Glaubt ihr sie?
Wenn ja, dann wisst folgendes: Wenn ihr anfangt diese neuen Ideen zu eurem neuen
Bewusstsein zu aktivieren, dann bekommt ihr Hilfe – viel Hilfe. Lichtarbeiter, es gibt
verstärktes Licht  wenn ihr  beginnt zu erkennen dass ihr  erstaunliche Leuchttürme
seid.  Mann  könnte  sogar  sagen  dass,  sobald  ihr  das  zu  erkennen  beginnt,  euer
Seelen-Licht sich logarithmisch ausbreitet. Es verstärkt sich selbst auf eine Weise die
nicht linear ist, und ihr könnt die Ergebnisse dieser Hilfe in eurem täglichen Leben
sehen, fast sofort. Liebe ist so.

Als  ich  auf  diesen  Planeten  kam gab  ich  euch  gleich  eine  grundsätzliche  „Kryon
Metapher“. Ich habe euch gesagt dass interessante Dinge geschehen wenn man in
einem dunklen Raum ein Streichholz entzündet.

Als erstes können alle ein bisschen besser sehen – alle. Die meisten sehen vielleicht
den Streichholzträger nicht einmal, wissen nicht wo das Licht herkommt, und doch
profitieren alle davon dass es ein kleines bisschen heller ist. 

Es ist eine Metapher die bedeutet dass das was ihr für euch selbst tut oft größer ist als
ihr denkt, und das nicht nur für euch. Ist es zu großartig für euch zu denken dass es
die Seelen der Menschheit wissen werden wenn ihr eine Licht anzündet? Denkt daran,
Bewusstsein hat einen sehr großen multidimensionalen Fußabdruck. Es ist nicht linear.

Einige von euch empfangen in diesem Moment eine starke geistige Wahrnehmung des
Geheimnisses und sie sagen: „Ich möchte diese Dinge nochmal hören. Ich möchte
manche dieser Ideen in die Tat umsetzen.“ Wenn du das bist dann hast du gerade
eben den Schalter der Absicht umgelegt. Über mehr als dreißig Jahre haben wir euch
Information zu der Kraft reiner Absicht als Axiom für die Erweiterung eures Lebens
gegeben.

Den  Ball  des  Lebens  den  ihr  den  Berg  hoch  schiebt  um  eure  Ängste  und
Befürchtungen los zu werden.. beginnt den Hügel hochgezogen zu werden während ihr
schiebt. Spürt ihr das? Das ist das versteckte Geheimnis. Freier Wille beinhaltet die
Freiheit jetzt das Bewusstsein als umsetzbare Energie zu erfassen die eure gesamte
Wirklichkeit ändern kann. Seid ihr fähig in eurem Denken mit mitfühlendem Handeln
für  jedermann  zu  beginnen,  einschließlich  derjenigen  mit  denen ihr  nichts  zu  tun
haben  wollt?  Könnt  ihr  eine  Seele  lieben,  egal  was  passiert?  Könnt  ihr  in  eurem
eigenen Heim umher schweben, oder werdet ihr von Ängsten und Herausforderungen
und so vielen anderen Dingen beschwert?

Liebe verändert das alles. Es ist mehr als bloß eine Hand die diesen Ball mit hochzieht,
euch hilft, meine Lieben. Es ist eure Alte Seele Bestimmung. Und wenn ihr tatsächlich
anfangt das zu untersuchen was ihr nie zuvor betrachtet habt, dann nehmt ihr gar
keinen unbekannten Weg. Stattdessen befindet ihr euch auf einem wunderschönen
Weg von dem ihr gespürt habt dass er zu euch gehört. Ihr liegt richtig.
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All diese Dinge geben wir euch jetzt weil  wir es können. Wie dem auch sei, diese
Botschaft  wird  euch  gegeben  weil  ihr  euch  „entschieden  habt  hinzuschauen“  und
heute mit uns hier seid.

Es  wird  nicht  das  einzige  Mal  sein  dass  wir  diese  Information  im  Channeling
präsentieren, denn es ist die Kerninformation die zu bringen wir gekommen sind, falls
ihr es als Zivilisation über die Präzession der Tag-und-Nacht-Gleiche schafft. Ihr habt
es geschafft!

Ihr seid größer als ihr es euch vorstellt – großartiger als ihr glaubt. Wir kennen deinen
Namen. 

Und so ist es.

Kryon
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